

„Er muß sich der Gnade Gottes empfehlen, so gut wie wir,“ sagte Rosenholz achselzuckend. „Die Noth zwingt uns, jetzt an uns selbst zu denken. Eins ist sicher. Befindet sich unter den Indianern, die uns umstellt halten, ein Freund oder nur ein Krieger des Schwarzvogels, so wird es ein Kampf auf Leben und Tod. An den Ufern des Rio Gila ist viel indianisches Blut vergossen worden, und Du weißt, Pepe, wie es die Rothhäute in diesen Dingen halten. Wir dürfen daher auch nicht die geringste Vorsichtsmaßregel vernachlässigen, da uns auch der kleinste Umstand verderblich werden kann.“

Rosenholz legte hierauf sein mit Pulver gefülltes Büffelhorn hinter die aufgehängten Decken auf die Erde nieder. Pepe und Tiburcio thaten ein Gleiches, damit nicht etwa eine Kugel sie dieses kostbarsten Verteidigungsmittels berauben könne. Auch die Ledertaschen mit den Kugeln und dem geringen Reste ihrer Nahrungsmittel brachten die Jäger so in Sicherheit. Sie wurden an demselben Orte aufbewahrt und außerdem noch mit Steinen bedeckt, damit sie vor dem Feuer des Feindes gesichert sein möchten.

Hierauf postirten sich Rosenholz und Tiburcio auf die Seite der Plattform, die gegen den Fluß und den von den Feinden besetzten Felsenvorsprung gerichtet war, wobei sie Sorge trugen, daß die flachen, aufgerichteten Steine sie vollständig deckten. Pepe dagegen kniete neben den beiden Tannen nieder, um die Ebene zu überwachen.

Und nun erwarteten alle drei den Beginn der Feindseligkeiten.

Zwanzigstes Kapitel.

Rothhand und Mischblut.

Rothhand und Mischblut schienen übrigens keine große Eile zu haben, den Angriff zu beginnen. Freilich regte es sich in den Gebüsch, welche die Felskuppe umsäumten, hinter der die beiden Wüstenräuber nebst den Apachen festen Fuß gefaßt hatten, und die unaufhörliche Bewegung der Blätter und Zweige deutete darauf hin, daß die Angreifer ihren Standort zuver möglichst zu befestigen trachteten, ehe sie die Feindseligkeiten eröffneten. Rothhand und Mischblut sahen gleichgültig zu, wie die rothen Krieger aus abgehauenen Nestern Reißigwellen banden, um dieselben zum